

# Pas de faucons cette année pour lutter contre les pigeons

PUBLIÉ LE 07/11/2013

Par AUDE COLLINA

| ALBERT |

L'annonce de l'introduction de prédateurs pour lutter contre les pigeons avait déclenché une vague de réactions. Le projet est aujourd'hui repoussé.



Nous annonçons dans notre édition du 3 avril l'arrivée imminente de trois jeunes faucons destinés à la vie albertine, pour limiter la prolifération des pigeons.

C'était sans compter sur les délais administratifs. « *Nous avons reçu l'arrêté préfectoral quinze jours ou trois semaines trop tard. Mais bon, il est valable jusqu'en 2021* », ironise Frédéric Baroteaux, l'ornithologue en contrat avec la Ville pour le dépigeonnage. Il sera chargé du suivi des faucons.

Une première couvée était destinée à rejoindre Albert, mais le projet a tardé. Alors une seconde a été mise en place... « *Mais nous n'avons pas voulu prendre de risques. Ils étaient déjà trop vieux quand nous avons eu l'arrêté* », ajoute celui qui, avec l'ancien directeur général des services de la Ville, Frédéric Pelletier, a initié le projet.

## Le piégeage marche bien

Il reste optimiste. L'an prochain, Albert devrait accueillir ses petits protégés, qui seront d'abord nourris par l'ornithologue.

Il sera peut-être nécessaire de réitérer les démarches administratives, comme la présentation du projet au Conseil scientifique régional du patrimoine naturel, qui ne se réunit qu'une fois par trimestre.

En attendant, il faudra encore piéger les volatiles dans le pigeonnier de la basilique pour les supprimer, une fois par semaine. « *La population a déjà diminué par endroit ; des gens sont contents* », constate Frédéric Baroteaux, qui assure cette mission depuis 2009.

AUDE COLLINA

**avicontrol**

 [avicontrol.fr](https://avicontrol.fr)

vend et pose des équipements pour éloigner les oiseaux

